

NEWSLETTER

der Region Heinsberg



Extra: Thema Lützerath

Mönchengladbach, 12.01.23

Regionalteams der Regionen Heinsberg und Mönchengladbach unterstützen in weiten Punkten die Erklärung des Diözesanrates der Katholik*innen im Bistum Aachen

Insbesondere der Appell an alle Beteiligten, Vernunft walten zu lassen und zu deeskalieren findet volle Zustimmung. Jegliche Form von Gewalt ist selbstverständlich abzulehnen.

Wenn auch die Notwendigkeit, die Kohle unter Lützerath abbaggern zu müssen, durchaus berechtigt angezweifelt werden darf und auch im Wissen um die unbestrittene Schädlichkeit der Kohleverstromung für die Umwelt mit all ihren katastrophalen Folgen für Natur und Menschheit, folgen die Regionalteams der Forderung nach einem sofortigen Moratorium für die Räumung von Lützerath nicht.

Vielmehr sehen die Regionalteams im Respekt vor den von demokratisch legitimierten Entscheidungsträgern verhandelten und politisch getroffenen Beschlüssen, die allen rechtsstaatlichen Überprüfungen standgehalten haben, die Notwendigkeit, diese nun auch zu vollziehen.

Damit sehen die Regionalteams sich auch in Einklang mit der von Bischof Dr. Helmut Dieser vertretenen Auffassung. Der Bischof sagte: **"Friedliche Proteste sind zentraler Bestandteil einer lebendigen Demokratie. Zu einem glaubwürdigen Rechtsstaat gehört aber auch, dass Regeln und Vereinbarungen eingehalten werden"**.

Zur Erklärung des Diözesanrates der Katholik*innen:

<https://dioezesanrat-aachen.de/aktuelles/nachrichten/a-blog/Eskalation-vermeiden-Luetzerath-erhalten/>

Zur Erklärung von Bischof Dr. Dieser:

<https://www.bistum-aachen.de/aktuell/nachrichten/nachricht/Bischof-Helmut-Dieser-ruft-zur-Gewaltfreiheit-und-zur-Anerkennung-des-Erreichten-auf/>

Hinweis zum Datenschutz: Der Newsletter wurde Ihnen als Abonnent automatisiert per E-Mail über das Newsletter-Modul zugesendet und enthält Informationen aus der Region Heinsberg. Wir werden Ihre personenbezogenen Daten, die wir für den Versand des Newsletters verarbeiten, nicht Dritten zur Verfügung stellen. Sie können den Erhalt des Newsletters jederzeit mit Wirkung für die Zukunft abbestellen unter <https://www.bistum-aachen.de/Region-Heinsberg/aktuell/newsletter/anmeldung/Newsletter-fuer-die-Katholische-Region-Heinsberg/>

Büro der Regionen
für die Regionen Mönchengladbach und Heinsberg
Bettrather Straße 22
41061 Mönchengladbach

Tel. 02161/9806-33
tanja.juenger@bistum-aachen.de
Internet: <http://www.region-hs.de>
V. i. S. d. P.: Ralf Zanders (M. A.)